



Sierra de Cubitas, Camagüey, 25 oct.- Fortalecer el vínculo con la comunidad constituye el principal objetivo del Trabajo Comunitario Integrado Somos Continuidad, por eso el mismo llega hasta las zonas más intrincadas de la geografía camagueyana como lo hizo este domingo en la circunscripción #25 de la comunidad Los Pilonos, en el municipio de Sierra de Cubitas.

Al encuentro -con carácter provincial- asistieron Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC) en la provincia de Camaguey, la Gobernadora Yoseily Góngora López, Dinorah Martínez Hidalgo, Presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular y otros dirigentes políticos, gubernamentales y administrativos.

El encuentro estuvo en correspondencia con nueva normalidad, en la que se encuentra el territorio, contó además con el grupo de Trabajo Comunitario de la zona acompañados de representantes de organismos y entidades del territorio cubiteño.

En un franco intercambio, los presentes expusieron las principales inquietudes relacionadas con la vivienda, las comunicaciones en el poblado y en el consultorio del médico de la familia; el mal estado de los viales de acceso a la localidad y la necesidad de potenciar la producción de alimentos.

Asimismo, el máximo dirigente en la provincial Ariel Santana Santiesteban, indagó con los representantes de las organizaciones de masas sobre su accionar para fortalecer las mismas y potenciar el incremento de la fuente de empleo en pos de aumentar la producción de alimentos para el autoabastecimiento territorial.



El encuentro fue propicio, además, para reconocer la labor de las féminas en la producción de carbón y hacer entrega de la bandera que las acredita como destacadas, al tiempo que se estimuló a los electores que más apoyan las tareas comunitarias en su diario quehacer. Se hizo entrega también de módulos con productos de primera necesidad por vivienda a sus moradores, la venta de productos del agro y de gastronomía, como estrategia de abastecimiento que goza de aceptación popular desde su puesta en marcha en el territorio a inicios de la pandemia ante las limitaciones derivadas de la situación epidemiológica. El Trabajo Comunitario Integrado Somos Continuidad, se mantiene como un espacio que estrecha los vínculos entre los electores y sus dirigentes. **(Georgina González Meléndrez/AMPP Sierra de Cubitas)**